

## Polsek Sedong Intensifkan Patroli Sahur Selama Ramadhan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTAWAN.ORG](http://CIREBON.WARTAWAN.ORG)

Mar 12, 2026 - 13:25



Sedong, Cirebon – Personel Polsek Sedong Polresta Cirebon terus meningkatkan kegiatan patroli malam selama bulan suci Ramadhan 1447 H sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kerawanan dan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Memasuki malam ke-22 Ramadhan, Kapolsek Sedong Polresta Cirebon AKP

Usman, S.H., memerintahkan jajarannya untuk melaksanakan patroli sahur sekaligus memberikan imbauan kamtibmas kepada kelompok obrog maupun para pemuda yang masih berkumpul menjelang waktu sahur. Kegiatan tersebut terlihat dilaksanakan pada Kamis dini hari (12/03/2026).

Kapolsek Sedong juga menginstruksikan agar personel patroli secara rutin melaksanakan patroli kamtibmas menjelang sahur di sejumlah titik di wilayah hukumnya. Kegiatan tersebut merupakan tindak lanjut dari instruksi Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., selama pelaksanaan ibadah di bulan suci Ramadhan 1447 H.

Selain bertujuan menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Sedong, patroli sahur tersebut juga dilakukan untuk mencegah potensi terjadinya perang sarung maupun gangguan kamtibmas lainnya yang kerap muncul selama bulan Ramadhan.

Kapolsek Sedong AKP Usman, S.H., menyampaikan bahwa melalui patroli tersebut pihaknya juga memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

“Dengan adanya patroli sahur ini, kami mengajak masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sehingga suasana bulan suci Ramadhan dapat berlangsung dengan aman dan damai,” ujarnya.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan bahwa selama bulan suci Ramadhan seluruh jajaran Polresta Cirebon diinstruksikan untuk terus meningkatkan kegiatan patroli sahur guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang menjalankan ibadah puasa.

“Patroli sahur ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, serta memberikan imbauan kepada masyarakat selama bulan suci Ramadhan,” ujarnya.